

小学生が稻刈りに挑戦！

10.5
thu



大原小学校5年生58人が、地元の人の協力のもと、稲刈りに挑戦しました。

「ケガをせんようにな」と、慣れないカマを使っての稲刈り。刈った稻を、その場で脱穀すると、お米は13俵にも及び、昨年を越える豊作となりました。

児童らは「難しかったけど、楽しかった」と話し、自分たちで植えた苗の稲刈りに大満足の様子でした。

収穫したお米は、来年2月に食べるということで、「待ち遠しい」と笑顔を見せていました。

侍ジャパンU-15選出＆サッカー全国大会優勝

10.16
mon



大原中学校3年生の2人が、全国を舞台に活躍しています。深浦幹也さん(右)が野球の侍ジャパンU-15代表選手に選出、千代島瞬さん(左)が日本クラブユースサッカー選手権で優勝を果たし、市長に報告しました。

深浦さんは、小学1年生のときに「東野少年野球」で野球をはじめ、現在はポニーリーグの「福岡フェニックス」に所属しています。左投げの投手で、130キロを超えるストレートを武器に活躍しています。今回、その活躍が認められ、侍ジャパンU-15に選出されました。「努力が認められてうれしい。選ばれたからには実力を出せるように頑張りたい」と力強く話してくれました。

千代島さんは、3歳から父親の影響でサッカーをはじめ、小学生のころから全国大会で活躍してきました。現在は、サガン鳥栖のユースチームに所属し、180センチという体格を生かし、守備の要として、ヘディングやロングキックでチームを牽引しています。今大会では強豪を退け、栄えある優勝を勝ち取りました。将来について「プロになって、海外に挑戦したい」と話してくれました。

2人からのうれしい報告に市長は「これからも2人で負けないように刺激し合って、将来世界で活躍するのを楽しみにしています」とエールを送りました。

文化会館・図書館・野田宇太郎文学資料館 開館30周年感謝祭

11.3
fri



①記念式典
②ラックンファッションショー
③安武玄晃さん(左)と
ほいけんたさん(右)

文化会館、図書館、野田宇太郎文学資料館の開館30周年を記念して「感謝祭」が開催されました。

当日は記念式典のほかに、図書館キャラクター“ラックン”的ファッションショー、安武玄晃さん、ほいけんたさんの記念公演、オリジナルバックをつくるシルクスクリーンの体験イベント、おはなし会「おはなしどんどん」、本の書評合戦「ビブリオバトル」などが行われました。

また、布の絵本の展示、懐かしい公演のポスターや出演者の色紙の展示など見どころも満載。子どもから大人まで参加できるたくさんの催しに、笑顔でいっぱいの1日でした。